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OGGETTO: SEDUTA  DEL 09.05.2023  
 

 
L’anno DUEMILAVENTITRE il giorno NOVE del mese di MAGGIO alle ore 17.00 in Lucca nella sede 
dell’ATC LUCCA, via dello Stadio 64 è stato convocato, il Nuovo Comitato di Gestione, nominato con 
D.P.G.R. n. 165 dell’11.08.2022, per trattare gli affari posti al seguente ordine del giorno. 
 

  
   
 ORDINE DEL GIORNO 
 

1. Comunicazioni del Presidente 
2. Approvazione verbale seduta precedente 
3. Caccia al Cinghiale: approvazione Disciplinare 
4. Selvaggina: incarico tecnici per situazione strutture 
5. Varie ed eventuali 

 
 

Presenti:  Onesti, Fontana, Giannecchini, Dati, Pelliccioni, Vannucci, Della Nina (entra ore 17.30)  
 
Presenti in collegamento da remoto: Alberigi, Del Chiaro 
    
 Assenti giustificati: Pellegrini – Alberigi (dalle ore 18.00) 
 
Assenti non giustificati:  
 
Presiede l’adunanza: il Presidente Pietro Onesti 
 
Partecipano alla seduta:  
 
Verbalizza la seduta: Stefanini Sabrina 
 
 
Alle ore 17.15 Il Presidente, riconosciuto il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta. 
 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del primo punto all'OdG 
 

Comunicazioni del Presidente 
 

Il Presidente propone l’inserimento di un punto (5) all’Ordine del Giorno, avente per oggetto “Caccia di 
Selezione: Quote” 
 
Il Comitato all’unanimità dei presenti approva. 

               
 
Il Presidente passa alla trattazione del secondo punto all'OdG 
 

Approvazione verbale seduta precedente 
 
 

Pelliccioni evidenzia che erroneamente sul verbale è stato riportato che, nella votazione per 
l’approvazione del bilancio consuntivo, si è astenuto, mentre la sua espressione di voto era “contraria”. 
 
Si procede alla rettifica. 

 
               Visto che non ci sono altri interventi a riguardo, si mette in votazione l’approvazione del verbale della seduta del 
 27.04.2023 
                
              Il Comitato all’unanimità dei presenti approva. 
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Il Presidente passa alla trattazione del terzo punto all'OdG 
 

 
Caccia al Cinghiale: approvazione Disciplinare 

  
  

Il Presidente illustra sinteticamente le modifiche apportate al Disciplinare per la caccia al Cinghiale in braccata; 
modifiche rese necessarie anche dall’entrata in vigore del Regolamento Regionale n.36/R. 
 
Pelliccioni rimarca di essere titubante su alcune cose. Evidenzia che comunque sono stati fatti i passaggi con le 
associazioni venatorie. 
 
Alle ore 17.30 entra il Vice Presidente Della Nina 
 
Dati evidenzia che trattasi di un Disciplinare snello. Informa sui lavori effettuati dalla Commissione, e conferma 
come già detto dal Presidente, che era necessario apportare delle modifiche. 
 
Il Presidente mette in votazione l’approvazione del Disciplinare per la caccia al Cinghiale in braccata 
 
 

FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI 
Onesti  Pelliccioni 
Alberigi   
Del Chiaro   
Dati   
Fontana   
Giannecchini   
Della Nina   
Vannucci   
 
 

Il Comitato con voto di maggioranza approva. 

 

Il Comitato all’unanimità approva I.E. 

 

 
Il Presidente passa alla trattazione del quarto punto all'OdG 

 

        Selvaggina: incarico tecnici per situazione strutture 
 

 
Il Presidente informa che vi è la necessità di provvedere ad acquistare una trentina di casse per il trasporto delle 
lepri, in quanto la maggior parte di quelle in legno che sono state usate fino ad ora non sono più utilizzabili. 
Informa che l’ufficio ha provveduto a fare una ricognizione per individuare una ditta che produce casse in 
plastica e relativi costi, nello specifico, casse a due porte al costo unitario di Euro 24,50 escluso iva, con 
possibilità di un ulteriore sconto in base all’ordinativo. 
A tal fine propone di dare incarico a Sabrina, affinché provveda all’acquisto di n.30 casse per il trasporto lepri. 
 
Il Comitato all’unanimità approva. 
 
 
Il Presidente informa sulla situazione della struttura sita sul Monte Omo, e comunque evidenzia che l’argomento 
verrà riportato in una successiva seduta. 
 
Pelliccioni evidenzia di non essere d’accordo sul fatto che i cacciatori devono pagare per raggiungere questa 
località di caccia 
 
Dati evidenzia che si potrebbe trovare un accordo con l’ASBUC per far si che i cacciatori fossero esonerati da 
tale pagamento. 
 
Fontana chiede quant è l’inporto da pagare. 
 
Il Presidente evidenzia che trattasi di Euro 10,00 per tutta la stagione venatoria. 
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Viene deciso di richiedere ai tecnici incaricati, a carattere di urgenza, una relazione sullo stato delle strutture. 
 
Il Presidente informa sulla questione della convenzione con Civitella Paganico per la fornitura delle lepri. 
 
Dati rimarca che vuole chiarezza sulla questione delle lepri che l’ATC deve sempre avere. Evidenzia che prima 
di firmare la convenzione va saputo quante lepri dobbiamo sempre avere dalla passata stagione. Inoltre 
propone che deve essere previsto che l’ATC possa verificare almeno 10 giorni prima della consegna, se le lepri 
sono state messe in ambientamento; chiede anche di conoscere quante lepri sono previste per questa stagione 
venatoria. 
 
Della Nina ritiene che sia giusto provvedere a verificare. 
 
Il Presidente è d’accordo su quanto proposto. 
 
 
Alle ore 18.00 il consigliere Alberigi non risulta più in collegamento 
 

 
Il Presidente passa alla trattazione del quinto punto all'OdG  

 
        Caccia di Selezione: quote – punto integrato 

                                                                                                                                

Il Presidente illustra la delibera Regionale afferente le quote per la caccia ai cervidi e bovidi 
 
Della Nina evidenzia che essendo possibile cacciare in due distretti e dovendo rispettare l’importo massimo 
previsto quantificato in Euro 50,00, si rende necessario rivedere le quote. 
A tal fine propone: 
 
Capriolo Area Vocata:  

20,00/€ Residenza venatoria 25,00/€ Ulteriore ATC  
Per ogni distretto fino ad un 
massimo di 50,00/€ 

 
Caccia di Selezione Area Non Vocata 
 
Capriolo 
 

10,00/€ Residenza venatoria 15,00/€ Ulteriore ATC  Su tutti i distretti 

 
Daino 
 

10,00/€ Residenza venatoria 15,00/€ Ulteriore ATC  Per distretto 

 
Muflone 
 

10,00/€ Residenza venatoria 15,00/€ Ulteriore ATC  Per distretto 

 
Cinghiale 
 

10,00/€ Residenza venatoria 15,00/€ Ulteriore ATC  Su tutti i distretti 

 
Il Presidente mette in votazione la proposta afferente le quote per la caccia di selezione, così come formulata: 
 
Capriolo Area Vocata:  

20,00/€ Residenza venatoria 25,00/€ Ulteriore ATC  
Per ogni distretto fino ad un 
massimo di 50,00/€ 

 
Caccia di Selezione Area Non Vocata 
 
Capriolo 
 

10,00/€ Residenza venatoria 15,00/€ Ulteriore ATC  Su tutti i distretti 

 
Daino 
 

10,00/€ Residenza venatoria 15,00/€ Ulteriore ATC  Per distretto 

 
Muflone 
 

10,00/€ Residenza venatoria 15,00/€ Ulteriore ATC  Per distretto 

 
Cinghiale 
 

10,00/€ Residenza venatoria 15,00/€ Ulteriore ATC  Su tutti i distretti 
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Il Comitato all’unanimità dei presenti approva. 
 
Il Comitato all’unanimità dei presenti approva I.E. 
 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del sesto punto all'OdG 
 
 Varie ed eventuali 
 
 
Non vi sono argomenti da porre in discussione. 
 
 

                                                                  - 

Non essendovi altro da aggiungere, la seduta è dichiarata chiusa alle ore 18.52 
 
 
 
 

               IL REDATTORE                                                                       
               Sabrina Stefanini                                                                                                     

Il PRESIDENTE 
                                               Pietro Onesti  
 
 

 
 
 
 
VERBALE APPROVATO NELLA SEDUTA DEL 19.05.2023 
 


